



Messe du 2ème dimanche du temps ordinaire de l'année A

Accueil

L'évangile d'aujourd'hui nous parle de l'après.

Le lendemain, Jean Baptiste voit Jésus venir à lui. Il rend témoignage à Jésus, il le désigne « voici l'Agneau de Dieu » sans doute en référence à Isaïe, l'agneau, le serviteur souffrant.

Jésus va vers Jean Baptiste, Jésus va vers chacun de nous, le voyons nous venir à nous dans notre vie quotidienne. Je ne le connaissais pas. Cette affirmation concerne chacun personnellement, le baptême nous plonge dans cette rencontre, mais il faut parfois du temps pour entrer dans cette connaissance, dans cette expérience de Jésus qui bouleverse et bouscule au point d'avoir le désir profond de le manifester.

Lectures du jour

Homélie du Père Denis Trinez

Prière universelle

Jean Baptiste dans l'évangile nous dit : « Moi j'ai vu et je rends témoignage, c'est lui le Fils de Dieu »

A la demande de notre Pape Léon XIV faisons de notre Église une Église missionnaire pour toute la terre et sachons témoigner de l'amour du Christ pour l'humanité.

« Le Christ est la lumière des nations »

Prions, que cette lumière brille dans les pays touchés par les guerres, la répression violente, l'injustice et la pauvreté, que des hommes se lèvent pour devenir des artisans de paix.

Les jeunes scouts nous ont fait l'immense joie d'animer l'Eucharistie.

Que tous nos jeunes trouvent toujours sur leur route, une espérance forte en la vie, des adultes qui les écoutent.

Des membres de notre communauté sont absents pour des raisons de maladie.

Portons les dans notre prière, visitons-les et soutenons-les en leur apportant le réconfort dont ils ont tant besoin.